

ALERTA EN LA WEB

Aseguran que el ciberdelito aumentó hasta un 300%

Desde que inició la pandemia, los intentos de estafa a través de internet y los ciberataques se han disparado exponencialmente en la ciudad. Desde la Defensoría exhortaron al Banco Central (BCRA), se tomen medidas para prevenir, neutralizar e investigar la comisión de delitos informáticos y perseguir penalmente a sus autores.

PUERTO



Desarrollo industrial

El titular del INTI (Instituto Nacional de Tecnología Industrial), Ruben Geneyro visitó las ampliaciones de SPI Astilleros. Fue recibido por Sandra Cipolla, presidenta de la empresa naviera.

CORONAVIRUS

Reportan 277 nuevos contagios y 282 personas están recuperadas

INSEGURIDAD

Le roban 200 mil pesos y una notebook del interior de su auto estacionado



CIUDAD

MUSEO DEL DEPORTE

Desde el Concejo presentaron un proyecto que promueve revitalizar una comisión para trabajar y poner en valor la historia deportiva de la ciudad a través del Museo del Deporte. "Los pueblos que no saben de dónde vienen no pueden tener claro a donde van, y nuestra ciudad tiene una historia deportiva muy rica. En ese museo tendrían que estar las raquetas de Vilas, los guantes de Germán Burgos, la camiseta de Kimberley que usó Francia en 1978, los patines de Nora Vega y Claudia Rodríguez, los guantes de Uby Sacco. La bicicleta de Juan, sus medallas. Y así, podríamos nombrar infinidad de deportistas" señaló el concejal del Frente Renovador Ariel Ciano, junto a su par del Frente de Todos, Vito Amalfitano, impulsores de la iniciativa.